



Heiß begehrt: Der Kurs bei Schmiedemeister Bernd Bannach (rechts) erfreut sich jedes Jahr während der Anmeldephase zur Sommerakademie in Borgholzhausen großer Beliebtheit.

FOTO: C. GERNER

Ein Magnet für Künstler

13. Auflage: Vom 29. Juni bis 17. Juli wird der Steinbruch zur Sommerakademie

VON KERSTIN SPIEKER

■ **Borgholzhausen.** Arbeiten unter freiem Himmel hat für viele Kunstschaffende den Reiz des Besonderen. Wohl auch deshalb erfreuen sich Sommerakademien unter Künstlern großer Beliebtheit. Im Fall der Borgholzhausener Sommerkurse kommt hinzu, dass an einem außergewöhnlich ansprechenden Ort gearbeitet wird. Schon zum 13. Mal verwandelt sich vom 29. Juni bis zum 17. Juli der Bönkersche Steinbruch in eine Akademie für bildende Künstler. Und die Organisatoren rechnen auch dieses Mal wieder mit bestens besuchten Kursen.



Freuen sich auf die Sommerakademie 2015 – von links: Günter Schloemann, Wilhelm Sievers, Geschäftsführer des Borgholzhausener Kulturvereins, Organisatorin Elfriede Schildmann sowie Verkehrsvorsitzender Jürgen Brömmelsiek.

FOTO: K. SPIEKER

13 verschiedene Angebote von Aktzeichnen über Bildhauerei in Stein und Holz bis hin zum Werken mit Feuer und Eisen hält das Programm bereit. Zum ersten Mal nicht unter den Kursleitern vertreten ist Günter Schloemann. Der Borgholzhausener Kunstschaffende war es, der die Sommerakademie im alten Steinbruch ins Leben rief. Er möchte aus Altersgründen kür-

zertreten, organisierte für sich aber noch einen Ersatz, von dem er selbst künstlerisch überzeugt ist. Nina Lükenga wird eine Woche Aktzeichnen und eine Woche Pastellzeichnen anbieten.

Schon jetzt stößt ihr Kursangebot unter den potenziellen Teilnehmern auf reges Interesse, wie die ersten Anmeldezahlen im Netz zeigen. Überhaupt setze man in diesem Jahr zum ersten

Mal hauptsächlich auf Anmeldungen per Internet, erklärte Elfriede Schildmann, die die Organisationsleitung aus den Händen Günter Schloemanns übernommen hat. „Wir haben eine Teilnehmerschaft, die aus großer Entfernung, teilweise sogar aus dem Ausland anreist. Der werden wir mit unserem neuen Anmeldeverfahren besser gerecht“, ist sie überzeugt.

Im Netz haben die Teilnehmer nicht nur rasch die Übersicht über das Gesamtangebot, sondern können auch bereits sehen, wo noch Plätze zu haben sind und wo sie bei Interesse lediglich einen Platz auf der Warteliste ergattern können. Unter www.sommerakademie-borgholzhausen.de sind weitere Informationen und Anmeldeseiten zu finden. Aber auch Anmeldungen per Teilnahmekarte oder per Fax unter (05425) 80798 werden akzeptiert.

Folgende Kurse werden in der Akademie angeboten: **Steinbildhauerei** mit Angela Große, **Holzbildhauerei** mit Bernd Obernüfemann, **Experimentelles Malen und Druckgrafik** mit Johannes Schepp, **Feuer und Eisen** mit Bernd Bannach, **Aktzeichnen** und **Pastellzeichnen** mit Nina Lükenga, **Modellieren mit Gips** und **Betonskulpturen** mit Margit Rusert, **Malen mit Acryl** mit Dorothea Wenzel, **Ölmalerei** und **Aquarellmalerei** mit Redzep Memisevic, **Schmuck-Design** mit Hans Lefebvre sowie die **Schreibwerkstatt** mit Anja Mennecke und Ulrike Ksol.